

„Nichtstun ist das Schlimmste“

Medizin Der Zonta Club Hall hat sich mit dem Thema Erste Hilfe befasst. Die Björn-Steiger-Stiftung war zu Besuch.

Schwäbisch Hall. Experten der Björn-Steiger-Stiftung waren kürzlich zu Gast beim Zonta-Club Schwäbisch Hall. Die Gäste erlebten einen überaus informativen, lehrreichen und praxisnahen Clubabend zum Thema Notfallhilfe.

„Nichtstun ist das Schlimmste, das verfolgt Sie Ihr Leben lang“, schilderte Rainer Bucher, CCO der Björn-Steiger-Stiftung, eindrücklich. Gemeinsam mit Nadine Lenzer gab er den knapp 30 Hallern Clubmitgliedern Informationen für Ersthelfer, Reanimation und den richtigen Einsatz von Defibrillatoren. Die Clubmitglieder konnten die richtige und lebensrettende Herzdruckmassage selbst üben.



Zonta-Club-Mitglieder üben die Reanimation. *Foto: privat*